
 
Der Vorsitzende verwies auf die Sitzungsvorlage und die Sondersitzung des 
Ausschusses für Schule und Bildungskoordinierung am 13.06.2023 zu diesem Thema.  
 
Herr Wagner ergänzte, dass am 30.11.2023 die jährliche Bildungskonferenz zum 
Thema „Offener Ganztag“ und den hiermit verbundenen Herausforderungen wie 
Fachkräftemangel, Räumlichkeiten oder Finanzen stattfinden würde. Er warb um die 
Teilnahme der Ausschussmitglieder.  
 
Frau Böker nutzte die Gelegenheit, um sich bei den Ausschussmitgliedern für ihre 
Expertise und die gute Zusammenarbeit in der Begleitgruppe zu bedanken. Ihr Dank 
galt auch den Schulleitungen der Förderschulen für das konstruktive Miteinander.  
 
Der Vorsitzende berichtete ergänzend von intensiven Debatten in der Begleitgruppe 
und freute sich auf einen erfolgreichen Abschluss im Juni.  


